

News Release

Communiqué

Minister for  
International  
Trade



Ministre du  
Commerce  
extérieur

N<sup>o</sup> 100

Le 3 mai 1989

OTTAWA ACCUEILLE UNE DÉLÉGATION COMMERCIALE DU JAPON

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable John C. Crosbie, a souhaité chaleureusement la bienvenue aujourd'hui au ministre du Commerce extérieur et de l'Industrie du Japon (MITI), M. Hiroshi Mitsuzuka, qui dirige une délégation commerciale en visite à Ottawa en vue de consultations, les 4 et 5 mai 1989, avec des ministres et des hauts fonctionnaires.

"Nous nous réjouissons de l'occasion qui nous est offerte de discuter de questions bilatérales avec le ministre Mitsuzuka", a affirmé M. Crosbie, en ajoutant que "le Canada désire vivement trouver des moyens de raffermir ses relations commerciales avec le Japon, qui sont d'ailleurs déjà fort solides".

En plus de rencontrer M. Crosbie, le ministre Mitsuzuka aura l'occasion de s'entretenir avec M. Jake Epp, ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources, M. Bernard Valcourt, ministre des Consommateurs et des Sociétés, et M. Harvie André, ministre de l'Expansion industrielle régionale et ministre d'État chargé des Sciences et de la Technologie.

Le MITI est le ministère responsable de l'élaboration et de la mise en oeuvre de la politique commerciale et industrielle du Japon.

- 30 -

Renseignements:

Abbie Dann  
Agent des relations avec les médias  
Ministère des Affaires extérieures  
(613) 995-1874

Canada